

Innobasque reconoce a diez entidades socias, entre ellas el proyecto Bilbao Berrikuntza Faktoria y LEINN.

24/05/2017

Innobasque ha reconocido a 10 personas en representación de la diversidad de las entidades socias de Innobasque y las capacidades innovadoras de su red. Esta ha sido la primera de una serie de actividades orientadas a celebrar los 10 años de Innobasque y que tuvo lugar en la pasada Asamblea General.

Este acto se enmarcó dentro del Global Innovation Day. Tras el discurso del Lehendakari, y la parte formal de la misma, este año con motivo del X Aniversario se hizo un acto de reconocimiento a todas las entidades socias que forman parte de Innobasque y para escenificarlo seleccionaron a 10 representantes de entidades socias con diferentes perfiles. Uno de esos representantes fue Mondragon Unibertsitatea y en particular Bilbao Berrikuntza Faktoria, como ejemplo colaborativo y el grado LEINN.

Recibió un objeto simbólico Jose Mari Luzarraga, uno de los promotores del grado LEINN de la Facultad de Empresariales de Mondragon Unibertsitatea. Estas fueron las palabras de Jose Mari Luzarraga: "Colaboremos, porque la colaboración es fuente inagotable de recursos. La colaboración es un proceso que requiere esfuerzo, y generosidad entre personas y es clave para innovar en las organizaciones y en la sociedad".

